

Badminton

Gittersec verpasst knapp den Sprung in die Regionalliga

Sachsens Badminton-Meister SG Gittersee spielt auch in der kommenden Saison in der Sachsenliga.

Bei der am Wochenende im unterfränkischen Goldbach ausgetragenen Relegationsrunde zur Regionalliga Südost verpassten die Dresdner den Aufstieg in die 3. Liga. Diese Entscheidung fiel nur hauchdünn gegen Gittersee. Wie zuvor schon der Nord-Bayern-Meister TSV Lauf verloren auch die Gitterseer ihr erstes Spiel gegen BC Aschaffenburg mit 2:6, womit der diesjährige Regionalliga-Sechste den Klassenerhalt sicher hatte. Damit ging es im letzten Spiel der Runde zwischen der SG Gittersee und dem TSV Lauf um alles oder nichts. Beide Mannschaften trennten sich 4:4, trotzdem gab es am Ende einen Sieger, und der hieß Lauf. Bei Punkt- und Spielgleichheit hatten die Franken in der Gesamtwertung zwei Sätze mehr gewonnen. „Das ist bitter, denn knapper geht es kaum noch“, sagte der langjährige Gitterseer Badminton-Chef Manfred Willner.

Sicher war es für die Gitterseer auch bitter, dass ausgerechnet bei den beiden wichtigsten Spielen der Saison mit Emanuel Delgado-Valdes ein wichtiger Stammspieler aus dringenden beruflichen Gründen nicht dabei sein konnte. (bec)